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Аннотация
Эта книга необычна прежде всего тем, что написана она

удивительным человеком, знакомым читателю не по одной
книге,  – Александром Петровичем Аксеновым. Имея высшее
образование, хорошо зная Священное Писание, используя в
своей целительской практике молитвы, старинные рецепты,
приметы, поверья, автор обладает логикой научного мышления,
помогающей все «разложить по полочкам», не чуждо ему
и мифологическое мышление. Обобщен многолетний опыт
известнейшего знахаря в исцелении людей как от недугов
телесных, так и от духовных. Читатель найдет здесь практические
рекомендации на все случаи жизни, узнает о четвертом
измерении, о ведьмах и колдунах, о видах колдовства, о том,
как ему противостоять. А рецепты лечения различных болезней
лекарственными растениями сделают эту книгу настольной. Его
книги помогли многим укрепить здоровье, обрести спокойствие
и душевное равновесие.
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От издательства
 

Эта книга необычна прежде всего тем, что написана она
удивительным человеком, знакомым читателю не по одной
книге, – Александром Петровичем Аксеновым. Имея выс-
шее образование, хорошо зная Священное Писание, исполь-
зуя в своей целительской практике молитвы, старинные ре-
цепты, приметы, поверья, автор обладает логикой научного
мышления, помогающей все «разложить по полочкам», не
чуждо ему и мифологическое мышление.

Его книги помогли многим укрепить здоровье, обрести
спокойствие и душевное равновесие.

У каждого из нас своя миссия на Земле. Миссия А. П. Ак-
сенова – помогать страждущим, вести их по пути исцеления.
«Знахарь, посланный нам Богом», – так называют в народе
Александра Петровича. По всему миру есть почитатели его
таланта Знахаря, Целителя души и тела. Исповедь читатель-
ницы В. А. Федотовой – не исключение.

Первую книгу Александра Петровича «Я – не колдун, я



 
 
 

– знахарь» я прочитала в один присест, не вставая. В ней
я увидела себя. Многие эпизоды как будто взяты из моей
страшной жизни.

О ведьмах и колдунах я слышала еще в детстве, о па-
раллельных мирах не имела ни малейшего представления.
Из книги я узнала, что существуют иные миры, есть суще-
ства, которых мы не видим, и есть люди с феноменальными
способностями, которые могут войти в этот невидимый
мир, могут общаться с его обитателями, могут проникать
в сознание и подсознание, в сокровенные тайны людей, делая
одним добро, другим зло.

Но самое главное и важное, что я узнала из книги, – это
то, что порчу могут навести «свои»: знакомые, друзья, ку-
мовья, родственники. Я вновь и вновь перечитывала в книге
то место, где написано, что порчу делают (т. е. могут де-
лать) и свои. И это короткое слово из четырех букв оказа-
лось емким, могучим и магическим, что сделало переворот
в моей жизни.

Я не знала, да и представить не могла, что близкие род-
ственники, кумовья, друзья могут заниматься колдовством
и порчей. Александр Петрович первый громогласно заявил о
существовании нечисти. Ведь никто из знахарей ни у нас, ни
за границей не написал так подробно и откровенно о порче,
ее признаках и лечении.

Он предлагает совсем немного: творить молитву, посе-
щать церковь, держать пост. Он говорит о том, что в



 
 
 

каждом деле, малом и великом, основой должно быть доб-
ро, а если не можешь делать добро, то не вреди. Он призы-
вает к борьбе с нечистью. Дает простые советы, которые
может выполнить каждый, если он не хищник (мясоед) и не
раб своих желаний (это касается поста). Многие от него
узнали впервые о заповедях Господних, о грехе, о главных мо-
литвах, как правильно молиться и креститься. А сколько в
его книгах молитв, которых мы не знали. Он посчитал нуж-
ным написать, как вести себя в быту, в обществе и церкви.

Печатные труды на тему «порчи» периодически появля-
лись, даже некоторые писали, как определить наличие пор-
чи, а как избавиться самому больному от порчи подробно
описал только Александр Петрович. Он делится с нами всем
тем, что знает сам. А знает он ох, как много. Он – кладезь
знаний.

Его особый дар – внедрять в сердца людей веру в Бога, в
исцеление. Он как бы сливается сам с горем людей, кото-
рые пришли, приехали или прилетели к нему за помощью. И
каждому он находит доброе слово, совет и помощь. Извест-
ность и авторитет его возрастают с каждым днем. Его
чтут, его любят, ему верят. Его книги, безусловно, помогут
еще не одному поколению. Труд его бессмертен, это мы ви-
дим с особой ясностью, каким огромным могуществом об-
ладает им сказанное или написанное слово.

Он один из тех Гигантов, которые творят добро. Он бес-
корыстен и щедр. Он подарил нам «заветный ключик», и мы



 
 
 

теперь знаем, как открывается «ларец нечисти», и сможем
ей противостоять. Бороться с нечистью трудно, и не толь-
ко потому, что она коварна, а еще и потому, что одни люди
не верят в существование нечисти (воочию не видели), вто-
рые боятся вступить с ней в борьбу, чтобы не стало хуже,
и живут по принципу: «на Бога надейся, а нечистого не гне-
ви», боятся, чтобы нечисть не забодала. А третьи жаж-
дут мгновенного исцеления. Как написано в «Повести вре-
менных лет»: «Каждый, кто вкусит сладкого, не возьмет в
рот горького».

Вот так и при лечении у Александра Петровича. Кто про-
чел его книгу или хотя бы один раз побывал на его сеансе,
не может быть равнодушным и оставаться прежним. Он
будет выполнять требования и рекомендации потому, что
стоит только один раз встретиться с Александром Пет-
ровичем или прочитать хотя бы одну из его книг – насту-
пает облегчение.

Лечить таких больных, как мы («порченых»), – это поис-
тине титанический труд. Какое мужество и какую силу во-
ли надо иметь, чтобы противостоять армии нечисти. Ка-
кую надо иметь гражданскую смелость, чтобы в одиночку
восстать против мира дьявола. Это мужественный чело-
век, он бросил вызов и победил. Это настоящий подвиг, ко-
торый ему зачтется.

Я преклоняюсь перед его компетентностью во всем. Его
знаний больше чем достаточно, чтобы использовать их



 
 
 

на все случаи жизни. Все доступно, понятно в его книгах.
Читайте, думайте, боритесь, молитесь, поститесь. Какое
счастье избавиться от порчи и зажить нормальной жиз-
нью!

Какими цифрами можно оценить безвозмездную помощь
обездоленным, больным людям? Кто может посчитать,
скольких людей он вернул к жизни? Скольких исцелил, сколь-
ким подарил надежду на выздоровление? Сколько прими-
рил старших с младшими? Сколько семей соединил? Сколь-
ким детям вернул родителей? Скольких спас от психушек?
Скольким вернул здоровье, радость, надежду, веру, любовь,
счастье? Без всего этого жизнь не имеет смысла. А неко-
торым просто вновь подарил жизнь.

Все то, что Александр Петрович сделал и продолжает
делать для людей, заслуживает поклонения. Я много книг
перечитала, но такого обличительного материала в адрес
нечисти, ведьм и колдунов не читала ни в одной книге. Кого
у нас, в Европе или в мире можно поставить рядом с Алек-
сандром Петровичем? Никого! Такого еще не было, чтобы в
одном лице выступал Знахарь, Философ, Целитель, Исто-
рик, Фармацевт, Врач, Физиолог, Мудрец, Писатель…

Он не просто знахарь, а полизнахарь, т. е. знахарь, кото-
рый лечит многие болезни. Поэтому он популярен не толь-
ко в Украине, в России, но и в других бывших республиках.
Его знают и за границей. А это значит, что он – Знахарь
с мировым именем. Я не обожествляю его, не имею таких



 
 
 

полномочий, но, поверьте, он этого заслуживает.
Книги Аксенова нужны людям, как солнце, воздух и вода.

Все, кто прочитал его книги, нашли исчерпывающие отве-
ты на множество вопросов. Ведь не зря его книги стали на-
стольными в семьях. Александра Петровича сам Бог награ-
дил талантом мыслителя.

Ему так много дано: доброта, работоспособность,
скромность, человечность, религиозные и философские зна-
ния, твердость духа, светлый ум и многое другое. Он знает
все и обо всем. Это Великий Знахарь земли нашей, гений.

Что дали мне книги Александра Петровича?
Они написаны так убедительно, что я поверила в преодо-

ление болезни, у которой страшное имя – «порча».
Они открыли мне путь к исцелению.
Рекомендации и советы из книг помогли исправить мои

ошибки.
Из книг я узнала о методах борьбы с нечистью, которая

так долго господствовала надо мной.
Благодаря книгам, я начала выбираться из омута, закол-

дованного круга.
Книги открыли мне на многое глаза, я увидела подлинные

лица друзей и родственников.
В книгах четко показано, кто сеятель, кто пожинатель,

а кто пожиратель нашей энергии.
Я поняла, что могу быть творцом своего здоровья и сча-

стья.



 
 
 

Они учат не сдаваться, не хныкать, а активно бороться
с нечистью и самим очищать свою душу.

Анализируя события прошедшего дня, я нахожу свои
ошибки и тут же, пользуясь книгами, исправляю их.

Я постепенно и долго освобождалась от тяжести, ко-
торая угнетала меня много лет.

Избавилась от безысходности и отчаяния.
Это далеко не полный перечень того, что дали мне книги.

Перечитывая их вновь, я нахожу все новые и новые полез-
ные и необходимые советы и рекомендации, которые просто
необходимы. В книгах я нашла ответы почти на все вопро-
сы, которые будоражили мой ум, не давали покоя на протя-
жении многих лет. Но самое главное в том, что, благодаря
Александру Петровичу и его книгам, найден путь к выздо-
ровлению, путь к спасению моему и моих близких.

Из книг я поняла, что человек, несущий Бога в сердце, ни-
когда не пропадет.

Я благодарна Александру Петровичу за то, что он вернул
мне радость жизни.

По многим вопросам, затронутым в книге, с автором мож-
но спорить, соглашаться или не соглашаться. Каждую свою
мысль автор старается подтвердить примером. Неоднократ-
но на страницах книги он уточняет, что то, о чем он пишет,
им проверено на практике.

Практическое значение этой книги велико. В ней обоб-
щен многолетний опыт автора: даны рецепты, советы, реко-



 
 
 

мендации, молитвы на все случаи жизни. Вы узнаете о чет-
вертом измерении, о ведьмах и колдунах, как ими становят-
ся и для чего, о признаках порчи. Кроме того, вы позна-
комитесь с историями из старины далекой, свидетельствую-
щими о странных, необъяснимых явлениях, произошедших
еще в давние времена. В книге также приведены свидетель-
ства очевидцев (письма), чтобы вы задумались над тем или
иным странным случаем, происходящим с вами, обратили на
него внимание и вовремя противостояли колдовству. Ведь
ни для кого не секрет, что зачастую болезни, неудачи – след-
ствие колдовства.

Вот пишет женщина: «…вся жизнь прошла с лишения-
ми… не сложилась жизнь и у детей. Я не знала, что злость
и зависть творят такие страшные вещи…». Много странного
она находила в своем доме.

А вот пример тоже несчастливой судьбы. До женитьбы
мужчина встречался с замужней женщиной, обещал женить-
ся на ней, но не выполнил обещания и женился на другой.
И вот после свадьбы эта замужняя женщина встретила но-
вобрачную и сказала ей: «Ты молода, красива, а счастья у
тебя не будет…». Итог их семейной жизни – развод, дочь-
инвалид.

А знай эти женщины, как помочь себе и семье в этих слу-
чаях, по-другому бы сложилась их жизнь.

Зачастую следствием колдовства являются апатия к жиз-
ни, болезни, ничем необъяснимый страх. Как бороться со



 
 
 

всем этим – рассказывается в книге. В ней приведены наи-
более типичные случаи, происходящие с людьми. Помните,
знайте о них и старайтесь противостоять им. Ведь «наведен-
ные» болезни зачастую не поддаются медикаментозному ле-
чению.

В книге также приведено много рецептов лечения трава-
ми различных болезней, которые являются следствием кол-
довства, а также 3000 рецептов лечения различных болез-
ней лекарственными травами. Вы узнаете, какие растения
помогают от различных видов порчи, как избавиться от сгла-
за с помощью растений, что делать, если у вас или ваших
близких испуг. Как правильно подать церковную записку «О
здравии» или «О упокоении», в чем преимущество молитв
о ваших родных и близких в храме, кого нужно и можно по-
минать в записках, почему нужно поститься в определенные
дни, как правильно проводить в последний путь дорогих вам
людей, как не допустить ошибок на свадьбе ваших детей,
как помочь роженице и что делать, если с вами происходят
необъяснимые вещи. В кратком вступлении все не перечис-
лишь – прежде всего ознакомьтесь с содержанием книги.

Автор призывает не впускать зло и раздражение в ваши
души, пусть важнейшие христианские добродетели – вера,
надежда, любовь – ведут вас по жизни. А от них рождают-
ся другие добродетели: молитва, пост, милостыня, мудрость,
правдивость, мужество, целомудрие. Но главное – это лю-
бовь к Богу и ближнему своему.



 
 
 

Грех – это нарушение заповедей Христовых. Грешить
можно словом, делом, помыслом. Существуют семь смерт-
ных грехов: гордыня, жадность и лихоимство, блуд, зависть,
чревоугодие, злопамятство и уныние. Гордыня побеждается
смирением и кротостью, лихоимство и жадность – щедро-
стью, зависть – бескорыстием и любовью, чревоугодие – воз-
держанием и трезвостью, гнев и злопамятство – миролюби-
ем, терпением и прощением, уныние – оптимизмом и трудо-
любием.

Жить нужно в мире с Природой, борясь со своей алчно-
стью и сдерживая аппетиты, следуя заветам совести и разу-
ма, заботясь о ближнем, творя добро и борясь со злом. Глав-
ным образом, подавляя зло в себе. От скольких бед мы были
бы защищены, если бы искали врага не на стороне, а внутри
себя, если бы руководствовались заповедями Божьими. То-
гда никакая грязь к нам бы не приставала, никакие бы хвори
нас не одолевали, все напасти обходили бы нас стороной.

Защита и спасение наше – внутри нас, ведь мы – дети Бо-
жьи, которых Он любит!

Надеемся, что книга всемирно известного Знахаря войдет
в ваш дом как добрый советчик, станет настольной и окажет
вам практическую помощь.



 
 
 

 
Введение

 
Самое большое и страшное безверие на земле – это без-

верие в Бога, нашего Творца и Заступника. Даже люди, ко-
торые жили и общались с Иисусом Христом, не верили в его
Божественное происхождение и Его Божию силу. А ведь сле-
пые прозревали, хромые начинали ходить, мертвые воскре-
сали. Это же величайшее чудо, когда Иисус Христос воскре-
сил умершего Лазаря. Вот как сказано об этом в Евангелии:

«Иисус же, опять скорбя внутренно, приходит ко гробу.
То была пещера, и камень лежал на ней. Иисус говорит: от-
нимите камень. Сестра умершего, Марфа, говорит Ему: Гос-
поди! уже смердит; ибо четыре дня, как он во гробе. Иисус
говорит ей: не сказал ли Я тебе, что, если будешь веровать,
увидишь славу Божию?

Итак, отняли камень от пещеры, где лежал умерший.
Иисус же возвел очи к небу и сказал: Отче! благодарю Тебя,
что Ты услышал Меня. Я и знал, что Ты всегда услышишь
Меня; но сказал сие для народа, здесь стоящего, чтобы по-
верили, что Ты послал Меня.

Сказав это, Он воззвал громким голосом: Лазарь! иди вон.
И вышел умерший, обвитый по рукам и ногам погребальны-
ми пеленами, и лицо его обвязано было платком. Иисус го-
ворит им: развяжите его, пусть идет» (от Иоанна 11.38–44).

По древним сказаниям и письменам, дошедшим до наших



 
 
 

дней, Лазарь после его чудесного воскрешения прожил до
глубокой старости, стал епископом. Иисус Христос воскре-
шал людей, исцелял от болезней и изгонял бесов не толь-
ко словом, но и духовной силой, которая от Него исходила.
Вот что говорит об этом Евангелие: «Которые пришли по-
слушать Его и исцелиться от болезней своих, также и страж-
дующие от нечистых духов; и исцелялись. И весь народ ис-
кал прикасаться к Нему, потому что от Него исходила сила
и исцеляла всех» (от Луки 6.18–19).

А вот другой пример исцеления: «Одна женщина, которая
страдала кровотечением двенадцать лет, много потерпела от
многих врачей, истощила все, что было у ней, и не получила
никакой пользы, но пришла еще в худшее состояние. Услы-
шав об Иисусе, подошла сзади в народе и прикоснулась к
одежде Его, Ибо говорила: если хотя к одежде Его прикос-
нусь, то выздоровею. И тотчас иссяк у ней источник крови,
и она ощутила в теле, что исцелена от болезни.

В то же время Иисус, почувствовав Сам в Себе, что вышла
из Него сила, обратился в народе и сказал: кто прикоснулся
к Моей одежде?

Ученики сказали Ему: Ты видишь, что народ теснит Тебя,
и говоришь: «кто прикоснулся ко Мне?» Но Он смотрел во-
круг, чтобы видеть ту, которая сделала это. Женщина в стра-
хе и трепете, зная, что с нею произошло, подошла, пала пред
Ним и сказала Ему всю истину. Он же сказал ей: дщерь! ве-
ра твоя спасла тебя; иди в мире и будь здорова от болезни



 
 
 

твоей» (от Марка 5.25–34).
Духовная, или психическая, сила по своей природе имеет

очень мощный потенциал. Она распадается на две разновид-
ности. Положительную, которая созидает, лечит, защищает
людей от различных неприятностей, оберегает их. Эта сила
исходит от Святой Троицы. И отрицательную, которая раз-
рушает, губит людей. Эта сила исходит от дьявола. Как поло-
жительная, так и отрицательная энергия активно влияет не
только на людей, но и на окружающий нас физический мир.
Зачастую наводнения, землетрясения и другие катаклизмы
вызваны огромным потоком черной энергии, исходящей от
людей.

Как положительную, так и отрицательную энергию мож-
но развивать. Если человек верит в Бога, читает молитвы и,
самое главное, чтит Божии заповеди, то в нем преобладает
положительная энергия. Но если он продал душу дьяволу и
служит нечистым силам, то в нем преобладает отрицатель-
ная энергия. Например, святые за свою праведную жизнь
накопили настолько мощный положительный духовный по-
тенциал, что, подражая Иисусу Христу, лечили и излечива-
ли людей. Даже после смерти от мощей святых исходит эта
энергия и излечивает людей практически с любыми заболе-
ваниями. И от чудотворных икон исходит мощная положи-
тельная энергия, которая воздействует на больного человека
и излечивает его. Ведь сколько чудесных исцелений произо-
шло возле икон Святой Троицы, Богородицы и святых.



 
 
 

Из опыта знаю, что если человеку сильно «сделали», то
есть загнали в него нечистых духов, то такому порченому
больному очень тяжело подходить к святыням. Таких лю-
дей, преодолевая сопротивление нечистых, необходимо под-
водить к иконам или мощам, чтобы они могли к ним прило-
житься.

По сути своей я – исследователь. Поле моей деятельности
– духовность людей, влияние духовности одного человека на
духовность другого и на окружающий мир. Знахарство для
меня – это применение знаний для лечения больных людей.
Моя теория подтверждается практикой, а от нее никуда не
деться. Люди ко мне обращаются потому, что они получают
реальную помощь.

Вот житейская ситуация. К врачу обращается больной и
говорит, что к нему по ночам приходят нечистые и мучают
его или что на него навели порчу. Врач сразу же поставит
диагноз, что у посетителя не все в порядке с головой и ему
надо обратиться к психиатру. А это происходит потому, что
ни врачи, ни ученые не обладают достаточным уровнем зна-
ний о строении человека и окружающем мире. А ведь в ста-
рину люди обо всем этом знали. И знания эти передавались
из поколения в поколение в виде обычаев и традиций.

Посмотрите, сколько у народов мира сказок, легенд, пре-
даний о нечистой силе, ведьмах и колдунах. Я поставил се-
бе задачу выяснить, где в них правда, а где – вымысел. И
как археологи нашли древнегреческую Трою по легендам и



 
 
 

сказаниям, так и я стал отталкиваться от преданий народа.
Изучил быт, обычаи, традиции, обряды, народную медици-
ну, философию, мировоззрение людей и, наконец, религию.
И пришел к выводу, что нечистая сила, ведьмы и колдуны –
не вымысел, а реальность. Но вокруг этого вопроса столько
домыслов, что очень тяжело было в этом разобраться. При
поверхностном, предубежденном подходе к этому вопросу,
нечистая сила – это выдумки. А если глубоко изучать, вни-
кать и особенно заниматься практикой, то все становится на
свои места. Есть Бог, есть дьявол, есть ведьмы и колдуны.

Приведу небольшой пример. Между собой воюют две ар-
мии и, чтобы победить, одни вербуют на другой стороне пре-
дателей. Так и в нашей жизни. Дьявол вербует среди людей
предателей, то есть ведьм и колдунов, которые, продав душу,
работают на него. Поверьте мне, как практику, что таких лю-
дей, которые служат дьяволу за деньги, власть, славу, долж-
ности, очень и очень много.

Ученые теоретически уже доказали, что на нашей земле
существует четвертое измерение. Я же практически доказы-
ваю, что оно существует, кто там живет и каково воздействие
четвертого измерения на наш трехмерный мир.

До Рождения Иисуса Христа у людей не было закона Бо-
жьего и заповедей Блаженства. Их роль выполняли прит-
чи Соломона. В них предлагаются истины – главным обра-
зом религиозного свойства, разнообразные правила практи-
ческой мудрости, благоразумия и благоповедения в жизни



 
 
 

религиозно-нравственной, общественной, семейной, трудо-
вой, хозяйственной. Иногда опытные наблюдения над ходом
жизни, дел и судеб человека и мира.

В целом совокупность изречений притчей представляет
собой как бы особенное приветственное законодательство.

Века и тысячелетия человеческое общество сопровожда-
ет мир нечистых, паразитирующий на людях. Чем лучше на
земле живется людям, тем хуже нечистым, обитающим в чет-
вертом измерении. И, наоборот, чем хуже живется людям,
тем лучше нечисти. Параллельный мир существует вне зави-
симости от того, верите вы в это или нет. Не нужно искать
внеземные цивилизации на дне океана или на космических
просторах. Другая цивилизация живет бок о бок с нами. Об
этом говорят легенды, сказки и предания. Только большин-
ство из нас относится к таким вещам с недоверием. Этого
же мнения придерживаются отдельные священнослужители
и ученые, что достойно лишь сожаления.

Для многих из нас ведьмы, колдуны, бесы и черти – это
персонажи сказок и преданий. Предлагаемая книга, возмож-
но, заставит вас переосмыслить окружающий мир. Я никому
не навязываю свою точку зрения на то, что ведьмы, колдуны
и бесы – это абсолютно реальные лица.

В той области жизни, где существуют черти, колдуны и
порчи, мне приходится работать не один год. Поэтому рас-
сматриваю вопрос о нечистой силе, опираясь на свою прак-
тику.



 
 
 

Многие ученые, медики в частности, делали и делают
неправильные выводы о существовании параллельного чер-
ного мира, о ведьмах, колдунах и о порчах, наводимых на
людей. Главная их ошибка в том, что они рассматривают этот
вопрос с позиции атеизма.

Так, в начале ХХ века знаменитый академик В. М. Бехте-
рев изучал вопрос бесноватости у людей только с позиций
анатомии и физиологии человека. Но нельзя делать выво-
ды, сравнивая человеческий организм с машиной. В челове-
ке главное – это душа, что оживляет тело. А вот в эту душу
у медиков и нет веры. Бехтерев считал, что бесноватость и
порчи у людей – истерия и психоневроз, в основе которых
лежат тяжелые социально-бытовые условия. Перед студента-
ми он демонстрировал людей, слышавших внутри себя раз-
личные голоса. Больные говорили, что в них сидит нечистая
сила. Одного больного он видел в монастыре, где его лечили
с помощью заклинательных молитв монахи. На вопрос: «Как
твое имя?» – изнутри больного голос отвечал: «Легион»; на
просьбу выйти из тела: «Не выйду, не выйду». Вывод у ака-
демика был один – люди больны истерией.

Также Бехтерев изучал вопрос об «одержимости гадами»,
то есть о нахождении внутри людей живых змей, лягушек,
ужей и т.  д. Причинами подобного болезненного явления
Бехтерев считал «ненормальные общие ощущения, локали-
зирующиеся в желудке и подложечной области, которые ил-
люзорно искажались в ощущение змей или лягушек». В ос-



 
 
 

нове таких заболеваний, считал он, лежит психическое рас-
стройство больного на почве истерии.

За время своей практики я вытянул из людей очень мно-
го живых лягушек, ужей, змей, головастиков и больших чер-
вей. Ведьмы и колдуны делают такую порчу больным следу-
ющим образом: весной ловят лягушку, желательно черную и
обязательно с икрой. Морят ее голодом, потом высушивают,
перетирают в порошок. Хранят такое «зелье» в стеклянных,
плотно закупоренных банках. Затем, с помощью специаль-
ного заклятия, это зелье подсыпают в пищу жертве. Через
определенное время в желудке у такого больного начинает-
ся кваканье. Причем голос лягушки слышит не только боль-
ной, но и окружающие. Не единожды мне приходилось ле-
чить бесноватых людей. На вопрос: «Как тебя зовут?» – го-
лос из человека отвечал: «Легион». Это значит, что в боль-
ном человеке сидят 666 бесов. Вытянешь их из бесноватого,
и человек становится здоровым.

Почему при вскрытии трупов более половины диагнозов
врачей не подтверждаются? Это связано с тем, что люди
умерли от порчи. Не зная этого, многие медики лечат не при-
чину заболевания, а ее следствие. Хочу сказать, что это со-
вершенно иная область человеческого бытия. Те изначаль-
но неверные знания, которые заложены в умы медиков, да и
остальных людей, играют с ними злую шутку.

Многие не верят, что есть Бог и дьявол, что существуют
ведьмы и колдуны и, самое главное, что человек триедин,



 
 
 

состоит из тела, души и духа. После смерти человека тело
и дух распадаются, а душа человеческая, в соответствии с
прожитой жизнью, идет в рай или в ад. Ведь она бессмертна.

С помощью специальных заклятий дух ведьмы или колду-
на загоняют в жертву. После этого человек болеет и чахнет,
у него начинаются неудачи в жизни, работе и во всех делах,
то есть человека можно убить, физически к нему не прика-
саясь. Что и делают ведьмы и колдуны. Самое интересное в
том, что этого нельзя доказать. Мне приходится это ежеднев-
но доказывать практикой. Знаю, где живут сильные ведьмы и
колдуны, и, по мере возможности, вывожу их из игры. Когда
нечистый дух вытягиваешь из человека, то тот, кто напустил
порчу, через некоторое время умирает. Телеколдуны, высту-
пающие с экранов телевизоров, – это просто ширма. Силь-
ные ведьмы и колдуны на экранах не появляются.

В 1995 году, в конце августа, мне попался колдун, который
в реальной жизни отправил на тот свет 1000 человеческих
душ. Он был из Крыма. В 1996 году я «убрал» колдуна из
Нальчика, за плечами у которого было около 600 человече-
ских душ. Недавно попались мне 68 номерных ведьм из За-
падной Украины. Самая сильная из них уничтожила 589 че-
ловек. Более всего насыщены нечистью Донецкая, Ростов-
ская области, Москва, Западная Сибирь и Дальний Восток.

В Германии немцы боятся чернокнижников, колдунов
арабов и турок. У греков страх перед турками. В США этим
занимаются негры, выходцы из Южной Америки. Не гнуша-



 
 
 

ются черным занятием и коренные жители. Неплохой пода-
рок на этом поприще преподнесли им и бывшие выходцы
из СССР. Приходилось мне встречаться с африканскими и
южноамериканскими колдунами, были индийцы, китайцы,
западноевропейцы. Но самые сильные и кровожадные – это
выходцы из бывшего Союза.

Без помощи и поддержки Господней я не смог бы выдер-
жать такую изнурительную борьбу. Нечистые мне говорят:
«Ты ведь знаешь, кто тебя защищает. Не так страшен ты, как
страшны для нас те, кто стоят за тобой. Не было бы их за-
щиты, мы бы тебя давно убрали». А защищают меня Матерь
Божия и Николай Угодник, часто на помощь приходят свя-
тые. Когда людей мучают нечистые, а также ведьмы и колду-
ны, человек обращается в психбольницу, а там один диагноз
– шизофрения. С такой меткой человек становится изгоем
общества, у него нет никаких перспектив в жизни. Расска-
зы таких больных врачи выслушивают, как сказку. А раз это
сказка, то и лечение в корне неверное. Лечат тело, а не душу
больного.

Я ведь тоже «продукт» своего времени. За плечами шко-
ла, техникум, университет. В Бога не верил, но с десяти лет,
с небольшим перерывом, занимался лекарственными трава-
ми. Перечитал сотни рукописей и тысячи книг по траво-
лечению. Но последние годы травами заниматься некогда.
Огромным потоком идут и едут ко мне порченые больные.

Бесы мне говорят: «Ты нас не трогай, лечи людей травами



 
 
 

и тебе будет спокойно жить, и нам хорошо».
Я начал лечить людей в 33 года, когда меня посетила Бо-

городица. После этого стал соблюдать пост, молиться, ходить
в церковь. А до этого времени мне в церкви не приходилось
бывать, лишь когда меня ребенком крестили, чего я совсем
не помню.

В самом начале своего целительского пути мне пришлось
схлестнуться с бесом Васькой, начальником сатанинской
разведки и контрразведки, который сидел в одной женщине.
Эту порчу сделала ей свекровь на второй день после свадьбы,
накормив ее пирожками из мышей. Привезли ее ко мне, а
у нее и ногти синие. Занесли женщину на руках. А изнут-
ри больной пошел голос: «Ну все, мне конец». Так загово-
рил бес Васька. Это был его дух, а тело беса находилось в
четвертом измерении. У меня с бесом была не только борь-
ба, но и дискуссии. У Васьки была стремительная карьера,
в 536 лет (по времени четвертого измерения) он занял вы-
сокий пост. Он мне говорил: «Санек, я полный генерал. У
меня на каждом плече по шесть погонов и на каждом пого-
не по шесть черепов. Ведь я за свою жизнь отправил на тот
свет около 500 человеческих душ. В ком я только не сидел
за свою жизнь. В годы войны сидел в немецком оберлейте-
нанте. Ты знаешь, сколько людей мы с ним перестреляли?! А
после войны мы с его женой Эльзой, которая была ведьмой,
быстро отправили его к предкам. В последний раз я сидел
в женщине, которая проживала в Смоленской области. Ее я



 
 
 

убрал буквально за год, очень она любила выпить». Часто
Васька говорил: «Я бес благородный». Еще он мне говорил:
«А ты знаешь, что мы тебя искали, но не нашли. Смотрели
и верующих, и монахов, и среди священников – нигде тебя
не было».

Когда с Васькой было покончено, из этой больной жен-
щины заговорили дочки сатаны Фенька и Сонька. С ними
разобрался быстро. На арену вышел сам сатана. Чтобы быст-
рее его добить, а у меня уже появился небольшой опыт, мне
три раза пришлось возить эту женщину в Почаев. К мощам
святого Иова ее невозможно было подвести. Женщина упи-
ралась, кричала и рычала. Когда монах, который сидел воз-
ле мощей, говорил ему: «Уходи, бес, на очерета, на болота»,
из больной рычал сатана: «Мое место на троне». Как сейчас
помню этот день: 6 июля 1992 года сатана был уничтожен.
Он был тринадцатым по счету, прожил в общей сложности
18 тысяч лет по их летоисчислению, а по нашему три тысячи
лет (наш год равен шести их, соотношение 1:6).

А дальше пошло-поехало. В ноябре 1994 года уничтожил
беса Константина, который заведовал пеклом в аду. 28 ав-
густа 1995  года уничтожил Асмодея, 7  апреля 1996  года
– Вельзевула, а 13  апреля 1996  года такая же участь по-
стигла Люцифера. В своей жизни мне приходилось не раз
встречаться с дьяволом. Живьем его видел два раза: в июле
1992  года и ночью 7  января 1997  года, уничтожил более
80 его внуков, детей и жен.



 
 
 

С верхушкой нечисти интересно общаться. Они расска-
зывают очень много любопытных вещей. Все это мной пере-
проверено (каким образом – это моя тайна). Нечистые, как
и люди, умеют предавать. Кого-то обошли званием, должно-
стью, кто-то кого-то обидел. В 1992 году, когда был уничто-
жен сатана, трон пустовал года полтора. Дьявол назначил но-
вого сатану, молодого беса. Он чем-то не подошел Мелании,
жене дьявола, и в конце сентября 1996 года его ликвидиро-
вали.

Теперь – о нечистой цивилизации и ее руководстве. Глава
нечистой цивилизации – дьявол, который ранее был одним
из самых сильных и светлых ангелов у Бога и которого назы-
вали Денницей. Но Денница не захотел любить Бога, испол-
нять волю Божию, а захотел сам стать Богом. Денницу под-
держала третья часть ангелов. Во время битвы в небе дьявол
и его ангелы были свергнуты с неба. На земле, в четвертом
измерении, дьявол создал чертей, бесов и другую нечисть.
Так появились жители четвертого измерения.

Расстановкой кадров у нечистых занималась Елизаздра
или попросту Елизда, жена дьявола (ее не стало шестого ап-
реля 1996 года). За ее делами – не реки, а моря человече-
ской крови. Ведь недаром священномученик Киприан в сво-
ей молитве говорил: «Спаси, Господи, нас от дьявола и Ели-
заздры».

Демоны подразделяются на полудемонов и собственно де-
монов. Полудемон – существо чем-то отдаленно напомина-



 
 
 

ющее кузнечика, ростом от 2 до 2,8 метра, стоящее на копы-
тах. Кстати, копыта у полудемонов и демонов – самое уязви-
мое место. На голове небольшие рожки, по краям туловища
два крыла, одно из которых недоразвитое, а второе разме-
ром около полуметра. Передвигаются полудемоны, как куз-
нечики. Собственно демоны, в свою очередь, подразделяют-
ся на простых демонов и знать. У всех имеются очень мощ-
ные крылья, с помощью которых они летают. Простые демо-
ны ростом от 4 до 4,8 м. Князья-демоны имеют рост от 5 до
6 м. Бароны у демонов очень большие, ростом от 6,2 до 7,8 м.
По силе демоны намного сильнее бесов.

Противовесом демонам являются бесы. Общее количе-
ство бесов в шесть раз превышает общее количество демо-
нов. Да и ключевые посты в нечистой цивилизации в основ-
ном занимают бесы.

Слово дьявола – закон для всего мира нечистых. Чтобы
законы эти неукоснительно соблюдались, учреждена долж-
ность генерального прокурора. На этой должности был вось-
миметровый демон. Сейчас это место у них вакантно. Есть
у них верховный судья, но с ним мне еще не приходилось
встречаться. Тюрем у них нет. Если черт или бес в чем-то
нарушают законы, то с них живьем сдирают шкуру. В каче-
стве меры наказания могут оторвать и хвост.

Многие из вас слышали фразу: «Миром правит дьявол».
А как же в реальности нечистые управляют людьми на зем-
ле? Во-первых, просто вербуют людей, которые могут занять



 
 
 

в будущем большие руководящие посты. Заключают с ними
договор, что данный человек продает свою душу и будет вы-
полнять их указания. В ответ на это нечисть продвигает та-
ких людей по служебной лестнице. Во-вторых, загоняют в
людей бесов, попросту говоря, зомбируют. В дальнейшем та-
кие люди проводят волю нечистых на земле. В-третьих, мо-
гут физически убрать, напустить различные тяжелые болез-
ни или сделать алкоголиком.

Административно-территориальное деление у нечистых
полностью совпадает с земным. После появления на карте
мира СССР курировать его стал демон по имени Мефодиус.
За эти годы Мефодиус за отличную работу получил от дья-
вола в награду четыре ордена «Золотой череп» и алмазную
звезду.

В Донецкой области руководил работой нечисти, а также
ведьмами и колдунами, бес-барон с двумя черепами на пого-
нах. Это соответствует воинскому званию генерал-лейтенан-
та. Он мне тоже попался, потом и другой бес-барон, который
занял это место. У беса Константина, который командовал
пеклом, на плечах было по одному большому черепу, но без
костей. Это соответствует званию генерала армии. А боль-
шой череп с костями на погонах соответствует званию мар-
шала. Мне не раз приходилось и таких нечистых «давить».

Так сложилось исторически, что реальные ведьмы, колду-
ны и бесы превратились в сказочных персонажей. Это им бы-
ло только на руку, так как колдовать и вредить людям можно



 
 
 

было безнаказанно.
Кстати, отдел разведки, контрразведки, а также отдел дез-

информации у нечистых укомплектован самыми умными бе-
сами и демонами.

Как ни странно, но очень много способов борьбы с нечи-
стью я нашел в сказках. Между прочим, в реальной жизни
дьявол похож на Змея Горыныча. Его длина около восем-
надцати метров, из них девять метров составляет хвост, по
обеим сторонам туловища по три крыла. Как дьявол, так и
остальная знать могут уменьшаться в размерах или прини-
мать вид человека.

Вторым по силе и значимости был Люцифер – дух астраль-
ного света. Это дракон длиной тринадцать метров, по краям
туловища которого три крыла, кроме того, вдоль всего туло-
вища сверху еще одно крыло.

Асмодей – ангел-истребитель. Выглядит, как огромная
змея, по краям туловища тоже по три крыла. Длиной это чу-
довище десять метров.

Вельзевул – князь тьмы и демонов. Похож на гигантскую
ящерицу длиной девять метров. По обеим сторонам тулови-
ща по три крыла с каждой стороны.

Ваал – главнокомандующий адскими легионами.
Адроммелех – великий канцлер ада.
Нечистой цивилизации присуща иерархия, существую-

щая у нас, землян. Так, кабинет министров у нечистых со-
стоит из двадцати одного члена. В него входят тринадцать



 
 
 

драконов, один змей, два ящера, пять демонов.
Нектарий – дракон о семи головах, хранитель жертвен-

ной чаши. Сама чаша емкостью около 160 литров сделана из
черного гранита. Из нее дьявол пил кровь младенцев, кото-
рая обладает огромной энергетической силой.

Виссарион – пятиголовый дракон, хранитель меча дьявола
(меч длиной около шестнадцати метров, лезвие сделано из
титана).

Самуил – трехглавый дракон, хранитель дьявольского
трона и колчана со стрелами дьявола. Сам трон сделан из
золота.

Велиар – крылатый змей, хранитель короны, скипетра и
державы дьявола.

Изиккил – демон, хранитель малой печати дьявола, сде-
ланной из золота (печатью дьявола является шестиконечная
звезда.)

Израэл – демон, черный ангел смерти, отвечал за разра-
ботку новых бактерий и болезней, курировал Палестину и
Израиль.

Молох – ящер, хранитель лука дьявола. Сам лук сделан
из тиса, длиной около 12 метров. Но основным назначением
Молоха являлось разжигание войн между людьми, в чем он
немало преуспел.

Был я знаком и с двумя сатанами (тринадцатым и четыр-
надцатым). Сатана – это должность, на которую назначает
дьявол. В их реальной жизни сатана – царь бесовский, ко-



 
 
 

торому подчинены полубесы и черти. Представьте себе уро-
дину четырехметрового роста, всю покрытую шерстью, сто-
ящую на раздвоенных копытах, имеющую четырехметровый
хвост, на голове семь рогов, как у дикого оленя, а рыло, как
у дикого кабана. Вес около тонны.

Теперь о разновидностях нечистых. В четвертом измере-
нии есть такой вид нечисти как духи. Их существует сотни
тысяч. Но главных духов всего 136. Основное назначение ду-
хов – воздействовать на сознание людей, напускать на них
различные искушения. Самые сильные духи – это духи зла,
ненависти, зависти. Духи не имеют физической оболочки,
как у человека.

Кроме того, существует огромное количество полудухов ,
но их элита состоит из 666 полудухов. Основное их назначе-
ние – напускать на людей различные болезни. Энергетически
духи намного сильнее полудухов. Полудухи также не имеют
физической оболочки.

Во многих сказках мира присутствуют гномики. Они и
на самом деле существуют, а не только в сказках. У самых
больших гномиков рост не более одного метра, а в большин-
стве своем они размером с крупного кота. Живут немного,
по их исчислению шесть-семь лет, по нашему времени – не
более семидесяти лет. Свою недолговечную жизнь гномики
компенсируют большой плодовитостью. Как правило, рож-
даются одновременно шесть-семь гномиков. Питаются они в
основном человеческой кровью, высасывая из нее энергию.



 
 
 

Большая часть гномиков обитает в Западной Европе, у нас
они встречаются реже.

Следующая большая группа представителей нечистых –
черти. Бывают черти двух разновидностей. Одни ростом до
одного метра, другие – до 160  см. Живут они в пещерах,
у каждой семьи отдельное помещение. У чертей рождает-
ся, как правило, двойня. Беременность у них длится около
4,5  месяца. В каждой «семье» в  среднем по 10–12  черте-
нят. Среди чертей выделяются «окружные черти». У каждо-
го такого «начальника» в подчинении 5–6 стад чертей, т. е.
около трех тысяч. «Групповой черт» имеет в подчинении до
500 чертей. В среднем черти живут до 300 лет по их исчис-
лению времени.

Полубесы – это промежуточное звено между чертями и
бесами.

Полубесы, как черти и бесы, покрыты густой шерстью. Ро-
стом полубесы бывают до двух метров. Рыло у них поболь-
ше, чем у чертей, и немного вытянуто. На голове рожки до
20 см.

Огромную прослойку среди нечистых составляют бесы,
которые подразделяются на простых бесов, бесов-князей и
бесов-баронов. По своему общественному положению баро-
ны стоят выше, чем князья. Бароны, в свою очередь, подраз-
деляются на простых баронов и чистокровных. Только из чи-
стокровных баронов дьявол назначает сатану. У них не при-
нято жениться или выходить замуж за особей, которые стоят



 
 
 

ниже их по общественному положению.
Простые бесы имеют рост до трех метров, на голове рога

до тридцати сантиметров. Рыло у них, как у дикого кабана.
Бесы-князья имеют рост до 3 м 40 см, простые бароны – 3 м
50 см, а чистокровные бароны – от 3 м 75 см до 4 м. Рога
они имеют ветвистые, как у оленей. Чем дольше они живут,
тем больше у них рога. У бесов предмет зависти – величи-
на их рогов. Чем больше бесы загубят людей, тем больше
они проживут. Мне приходилось встречать бесов возрастом
более двух тысяч лет по нашему исчислению. Некоторые из
них рассказывали, что присутствовали при распятии Иисуса
Христа.

Чистокровные бесы-бароны отличаются от остальных бе-
сов тем, что имеют серо-голубоватую кровь. Рога у нечистых
– это их антенны, через которые они получают различную
информацию. Длина хвоста чертей и бесов соответствует их
росту. На конце хвоста имеется кисточка. Копыта у них раз-
двоенные. Если у чертей размер копыта, как у коз, то у круп-
ных бесов размер копыта можно сравнить с копытом взрос-
лого быка.

Кладбищ у нечистых нет. Умирая, они превращаются в ка-
мень или в песок. Если убиваешь нечистого в большой цер-
ковный праздник, то от него не остается даже песка, его тело
полностью сгорает.

У бесов существуют полки и легионы, есть и бесовская
гвардия. Всего существуют тринадцать бесовских гвардей-



 
 
 

ских полков. В них подбирают бесов ростом от 3,05  до
3,20 м. Самый сильный полк под номером 13. Во главе каж-
дого полка стоит бес-полковник. Кроме того, есть шесть бе-
совских гвардейских легионов. Рост бесов в них от 3,25 до
3,4 м. Самый сильный – шестой легион. Во главе каждого
легиона стоит бес-генерал. Численность бесовского полка –
1000 бесов, а в легионе состоят 666 бесов.

У нечистых существуют свои награды и отличия. Их мо-
гут повысить в звании и должности, присвоить титул. Чем
больше вреда они нанесут людям, тем щедрее их награжда-
ют. Главной наградой у бесов являются крылья, которыми их
награждает дьявол. Но таких награждений очень мало. Есть
и нагрудные знаки отличия. Самый главный орден – «Череп
с костями» трех степеней. «Череп с костями» первой степе-
ни сделан из чистого золота. Но за особые заслуги дьявол на-
граждает своих подопечных шестиконечной алмазной звез-
дой.

Праздно шатающихся бесов сейчас нет. Каждый прописан
по своему ведомству. Например, есть ведомство, занимаю-
щееся тем, что толкает людей на самоубийства; ведомство,
старающееся отправить людей в тюрьму; ведомство, делаю-
щее людям инфаркты и инсульты, и т. д. Бесовское прави-
тельство, которым руководит сатана, состоит из тринадцати
бесов-министров. Кроме того, есть тринадцать бесов-совет-
ников по различным направлениям. Интересно, что у сата-
ны левый глаз должен быть зеленым, чтобы хорошо видеть,



 
 
 

а правый – черным, чтобы насыщаться энергией.
В последнее время в прессе мелькают сообщения о том,

что родился сын сатаны. Основная отличительная особен-
ность такого ребенка: детеныш рождается смуглым, с черны-
ми глазами, а на голове в виде родимых пятен видны три ше-
стерки (666). Иногда рождаются дети с коротким хвостиком,
расположенным ниже копчика. Они рождены от нечистых. В
будущем они становятся сильными ведьмами и колдунами.

Черти, бесы, полубесы колдовать не умеют, но могут пре-
вращаться в различных птиц, животных и людей. Черти мо-
гут превращаться в парнокопытных (козу, свинью, барана),
собаку и т. д. Могут превратиться в человека (но у них будут
видны рожки, хвост, копыта). Простые бесы могут превра-
щаться в зверей, птиц и людей. Знатные бесы могут превра-
щаться в любого святого, даже в Иисуса Христа, но только
без креста в руке. Не могут превратиться бесы лишь в Бого-
родицу и белых голубей.

Чтобы определить, кто перед вами – святой или нечистый,
который принял обличье святого, необходимо перекрестить
себя и того, кто перед вами, и сказать: «Во имя Отца и Сына
и Святого Духа. Аминь». Если это нечистый – он сразу же
исчезнет.

Бесы часто принимают человеческий облик, особенно на
Ивана Купала. Их можно отличить по следующим призна-
кам: красный цвет лица, темные волосы, на лице постоянная
ухмылка, взгляд опущен.



 
 
 

Многие приходящие ко мне порченые больные говорят,
что у них внутри сидит дьявол или сатана или они прихо-
дят к ним по ночам. Этого не может быть. Дьявол и сатана –
огромные величины в нечистом мире. А к людям приходят,
мучают их или сидят в них обыкновенные бесы и демоны.
Но все равно эта нечисть настолько страшна, что люди бро-
саются в панику. Интересен женский вид нечисти. Бесовки
очень любят носить украшения. В ушах серьги, на пальцах
перстни. Но шиком у них считается ношение колец на хво-
сте. Бумажных денег, как у нас, у них нет. Все расчеты ве-
дутся только золотом.

Смерть выглядит так, как ее рисуют, и обязательно с ко-
сой. Место ее жительства – ад. Она – подручная дьявола.
Но почему она успевает приходить одновременно к сотням
тысяч людей в разных частях света? Это связано с тем, что
смерть может бесконечно делиться, не теряя при этом сво-
ей силы. Смерть пришла в этот мир вместе с грехопадени-
ем Адама и Евы. Не будет греха – не будет и смерти. Если
приходит смерть и становится в ногах у больного, то человек
будет жить, а если в изголовье – умрет.

Основная масса людей считает, что ад, преисподняя, пек-
ло и геенна огненная – одно место. На самом деле это не так.

Ад – место, где живут нечистые, а земля – место их рабо-
ты. У них есть искусственное солнце, которое не дает тепла,
а лишь освещает. Температура воздуха в аду постоянна в те-
чение года – от 0 до +4 °C.



 
 
 

Каждый вид нечистых живет обособленно от другого ви-
да. Ад можно сравнить с девятиэтажным домом. Только
этажность в нем начинается сверху вниз. Чем ниже живут
нечистые, тем они знатнее.

На восьмом этаже ада находится пекло. Пеклом оно назы-
вается потому, что там пекутся, но не сгорают человеческие
души. Площадь пекла около 1200 квадратных километров.
В котлах находится смола, в них поддерживается темпера-
тура от 240 до 300 °C. Котлы бывают различной вместимо-
сти: на несколько сот человеческих душ или всего лишь на
несколько душ. В воскресные дни, а также по всем двенадца-
ти годовым церковным православным праздникам котлы не
топят. Кроме того, не топят котлы за неделю перед Пасхой и
на Пасху. В эти дни грешные души отдыхают. В настоящее
время в аду находятся чуть более пяти миллиардов челове-
ческих душ.

Ниже ада – в пропасти – находится геенна огненная.
Преисподняя – место, где живет только один дьявол.
Бесы, полубесы и черти смертны, так как состоят только

из тела и духа, души у них нет.
Ведьмы и колдуны, кто они такие, как ими становятся и

для чего? Человек в том случае становится ведьмой и кол-
дуном, если он продает свою душу дьяволу и отказывается
от Бога. Как правило, эта сделка происходит со вторника на
среду в 12 часов ночи. Этот договор обязательно подписы-
вается кровью человека из мизинца левой руки.



 
 
 

Ведьмы и колдуны бывают родовые, когда колдовство пе-
редается из поколения в поколение, непотомственные, кото-
рых научили колдовать другие ведьмы или колдуны. Родо-
вые ведьмы и колдуны начинают осваивать свою «профес-
сию» с 12–13 лет.

У людей сложился стереотип – если колдунья, то обяза-
тельно неграмотная баба с клюкой. Увы, это не так. Этим
«ремеслом» занимаются врачи, артисты, инженеры, руково-
дители различных уровней, священнослужители самых раз-
личных вероисповеданий. Зависть и злость, жажда богат-
ства, славы, желание выдвинуться по служебной лестнице –
вот побудительные мотивы для продажи души дьяволу. И все
это они от него получают. Но какой ценой?! Земная жизнь
быстро пролетает, а после смерти начинается расплата за
грехи. Но самое страшное то, что страдают их потомки.

Впервые я услышал рассказы о ведьмах и колдунах в дет-
стве от бабушки и мамы (в то время мы жили в Смоленской
области). Но, как и всякий ребенок, я принимал эти расска-
зы за народные сказки.

Только с годами пришло понимание того, что ведьмы и
колдуны – страшная реальность нашего дня. В настоящее
время слова «ведьма» и «колдун» ассоциируются у меня со
словом «убийца».

Когда подписан договор человека с нечистым, то на ду-
ховном уровне у человека, продавшего душу дьяволу, вы-
растают рожки, хвост и копыта. В подчинение колдуна или



 
 
 

ведьмы передают определенное количество чертей, бесов и
полубесов. На каждого нового колдуна или ведьму заводит-
ся досье, куда до самой смерти нечистые заносят все черные
дела колдуна или ведьмы.

В четвертом измерении человеку присваивают звание
черта. Чем больше ведьма или колдун сделают гадостей лю-
дям, тем больше им дают в подчинение бесов.

В обязательном порядке ведьмы и колдуны растут на ду-
ховном уровне, то есть меняется размер их духовного тела:
если колдун был чертом с духовным ростом 160 см, он ста-
новится полубесом с духовным ростом 2 м, потом – бесом с
духовным ростом 3 м. У ведьм и колдунов аура вокруг голо-
вы черная или серая.

У православных людей главная книга «Библия», а у нечи-
стых – «Трибли». Если у нас главная молитва «Отче наш», то
у нечистых – «Черный ворон, черный конь». У людей резус
крови положительный и отрицательный, но ведьмы, колду-
ны и бесы очень любят положительный резус крови. Как бы
ведьмы и колдуны себя ни называли – белыми или черными
– они слуги дьявола.

Один раз в году, 13 марта, самые сильные ведьмы и кол-
дуны со всего света «слетаются» в ад на годовой отчет, под-
ведение итогов и обсуждение планов на будущее.

Ведьмы и колдуны ищут людей с сильной энергетикой. Та-
кие рождаются, если у обоих родителей отрицательный ре-
зус крови.



 
 
 

Многие из людей, наверно, заметили, что в високосный
год больше всего происходит несчастий, чаще умирают лю-
ди. Это связано с тем, что високосный год – год нечистых.
В этот год нечистые в два раза больше высасывают энергию
из людей.

Как правило, ведьму или колдуна после смерти так рас-
пирает, что они не помещаются в гробу. Это происходит за
несколько часов до выноса тела. Умирают они тяжело, ес-
ли не успевают передать свое черное дело. Перед смертью
они стараются взять человека за руку с той целью, чтобы дух
ведьмы или колдуна через чакру, находящуюся у человека
в центре ладони, зашел в него. И через некоторое время че-
ловек под давлением духа умершего колдуна сам начинает
заниматься черными делами.

Чтобы быстрее умерли колдун или ведьма, в углу потолка
пробивают дырочку диаметром не более окружности каран-
даша или полностью раскрывают окна и двери. Еще можно
положить под подушку умирающего нож.

Самое страшное, что порча передается по крови от роди-
телей к детям. В последние годы появилась новая болезнь –
синдром хронической усталости, которая по своему воздей-
ствию на человека приравнивается к СПИДу. Ученые не мо-
гут объяснить природу этого заболевания, а на самом деле,
я считаю, это результат колдовства и порчи.

Особенно неправдоподобным многим людям кажется то,
что ведьмы и колдуны могут превращаться в кошек, собак,



 
 
 

свиней, колеса от телеги и т. д., что могут поднимать свое
тело в воздух, то есть летать. Но это реальность, а не досужий
вымысел.

У порченого больного, как правило, наблюдается упадок
сил. Ему не хочется двигаться и возникает большое желание
поскорее лечь в постель. Это связано с тем, что из стоящего
человека труднее сосать энергию, чем из лежащего.

Чтобы побольше высосать энергии, нечистые стараются
разозлить человека, довести его до «белого каления». Когда
человек начинает злиться, его энергетическая оболочка ста-
новится слабой.

Очень хорошо чувствуют присутствие нечистых в доме
кошки и собаки. В том месте, где находится нечисть, соба-
ки и кошки не могут находиться. Собаки начинают лаять,
шерсть у них, как и у кошек, на загривке поднимается ды-
бом, они стараются убежать. Некоторые кошки из-за этого
уходят из дома навсегда.

В США и Западной Европе считается нормальным явле-
нием, когда здоровый человек сам себе сдает кровь на случай
непредвиденных ситуаций. Это не только боязнь СПИДа.
Люди интуитивно почувствовали, что существует какая-то
опасность для их здоровья при переливании донорской кро-
ви. Эта опасность заключается в том, что при переливании
крови донора, у которого уже есть порча, она заносится боль-
ному. Проявлением этого является то, что человека, которо-
му влили кровь, начинает подбрасывать, выкручивать, зно-



 
 
 

бить. Хотя, с медицинской точки зрения, и резус, и группа
крови больного и донора соответствуют друг другу.

Когда в старинных книгах и рукописях я находил расска-
зы о том, что из людей выходили ящерицы, лягушки, змеи
или ужи, при моем материалистическом мировоззрении это
не укладывалось в голове. Но когда поверил в Бога, все стало
на свои места. Ведь мы не знаем многих законов нашего фи-
зического мира, не знаем законов четвертого измерения и,
наконец, не знаем, как действуют законы на стыке третьего
и четвертого измерений. А эти знания есть у ведьм и колду-
нов, и их они используют против себе подобных. Человека
отправить в мир иной не сложно. Не надо его резать и уби-
вать, главное – обладать оккультными знаниями.

Сейчас наконец-то установлено, что заклятия сбываются
и обладают реальной силой. А ведь люди знали об этом еще
более двух тысячелетий назад. Если современная наука бу-
дет и дальше игнорировать накопленные народом знания о
человеческой сущности, об окружающем мире, то человек
по-прежнему будет беззащитен и бессилен перед нечистью.
Дискутировать по этому вопросу – пустая трата времени.
Своей практической работой я принесу больше пользы лю-
дям. Считаю, что моя основная задача – рассказать и пока-
зать на практических примерах, что Бог и дьявол – это ре-
альность нашего мира.

Почему слово и вода лечат больных? Да потому, что слово
– это электромагнитные колебания. Православная молитва



 
 
 

– это набор таких слов, которые благотворно действуют на
генном уровне. Когда начитываешь молитвой воду, то под
воздействием слова меняется структура воды. А ведь чело-
век более чем на три четверти состоит из воды. Мне неодно-
кратно приходилось видеть, как закипала вода в банках или
как во время чтения молитв банки разлетались на куски.

Как я уже говорил, вся нечистая сила имеет свой код. У
чертей он один, у бесов – другой, у демонов – третий. А
вот код дьявола 6 по 666. Год, число и месяц рождения че-
ловека – это его именной код. Сильной энергией обладают
люди, которые в своем коде имеют три девятки (например,
19.09.1950). Сейчас многие принимают участие в различных
конкурсах. Организаторы от участников конкурса требуют
домашний адрес и год рождения. Год рождения нужен, что-
бы вычислить людей с сильной энергетикой и начать над ни-
ми работать.

Мне часто приходится «встречаться» с элитой нечистой
цивилизации. Многие из них жалуются на то, что сидят в
людях, которые проживают в России, в Украине или в Бе-
лоруссии. Говорят о том, как хорошо им было жить, напри-
мер, в Испании или во Франции. Они пили изысканные вина,
ели вкусные блюда (то есть дух этих нечистых сидел в ари-
стократах). Многие нечистые рассказывают о первом прихо-
де Иисуса Христа на землю. Например, многие бесы гово-
рили о том, что когда Господь только проходил возле бесно-
ватых людей, бесы пулей вылетали из них; куда бы ни шел



 
 
 

Иисус Христос, его незримо сопровождала на расстоянии бе-
совская разведка и давала полный отчет своему руководству.

Бесы «рассказывали» мне о том, что Иисус Христос очень
любил детей, горы, голубое небо, чистую горную воду, солн-
це, цветы, особенно одуванчики и васильки. Недавно мне
пришлось «давить» одну номерную ведьму, которая сидела
в женщине. Эта ведьма выла и кричала о том, что за свою
жизнь она погубила много людей. «Делала» она и многим
знаменитостям. Говорит, что дарила порченые букеты цве-
тов на концертах и Анне Герман, и Владимиру Высоцкому.
За свои грехи ей придется держать ответ перед Богом.

Ко мне приезжает огромное количество больных людей.
Я всегда предупреждаю их о том, чтобы они разумно со-
блюдали пост и читали молитвы, чтобы не было чрезмер-
ной нагрузки. В монашеской среде такое понятие называется
«впасть в прелесть». Многие монахи, которые чрезмерно мо-
лились, отказывались от пищи или принимали ее слишком
мало, сходили с ума. Ведь грань, которая отделяет психиче-
ски здорового человека от больного, очень тонкая. Поэтому
в посте и молитве должна быть разумная достаточность.

Многие порченые больные искренне считают, что свои
грехи могут искупить за деньги. В истории такой прецедент
был, когда в XVI веке католическая церковь за деньги про-
давала индульгенции, т. е. отпущение грехов не только на-
стоящих, но и будущих. А ведь грех – это область духовно-
го, его можно искупить только покаянием, постом и молит-



 
 
 

вой. Поэтому как от смерти не откупишься деньгами, так и
за деньги не смоешь свои грехи. Чтобы не совершать грехов,
прислушайтесь к словам апостола Павла: «Все мне позволи-
тельно, но не все полезно; все мне позволительно, но ничто
не должно обладать мною» (1 Кор. Павла 6.12).

Люди, которые борются с нечистой силой, становятся из-
гоями общества. Знаю очень многих людей, которые пыта-
лись изгонять из людей нечистых духов. Но, в первую оче-
редь, у них на уме были деньги, власть, слава. А ведь борь-
ба с нечистыми предполагает каторжную работу. Этот путь
усыпан шипами, а не розами. Не надо ждать благодарности
от людей. Сейчас в нашем обществе доброта, вежливость,
честность, справедливость – не в почете, а вот бездушие, за-
висть, злость – воздвигнуты на пьедестал. Годы советской
власти сделали свое дело. Духовность у нас заменили эрза-
цем, я имею в виду идеологию. В настоящее время наше об-
щество деградирует. В чем же причина деградации нашего
общества?

Не секрет, что в православной церкви в настоящее вре-
мя встречаются случайные священники и монахи, которые
только прикрываются именем Господа, но на самом деле
имеют корыстные цели. Здесь уместным будет высказыва-
ние: «Не все то золото, что блестит». В духовной войне, ко-
торую дьявол и нечистые ведут против Господа и против
людей, основные усилия направлены против епископов, свя-
щенников, монахов. Расчет здесь прост – через священно-



 
 
 

служителей, служащих дьяволу, парализовать силу Церкви
Господней. Здесь нечистые очень преуспели. Священников
очень легко опорочить. Они в таком сане, когда даже малое
пятно кажется большим.

Вспоминается мне интересный случай. Один священник
привез ко мне на лечение свою дочь. Из девочки заговорил
иеромонах, который назвал свое имя. Обращаюсь к иеромо-
наху: «Что заставило тебя сделать дочери священника?» От-
вечает: «Мне приказали». Священниками и монахами ста-
новятся ранее судимые люди. В печати появляются сообще-
ния о том, что священников задерживают за грабежи, изна-
силования, наркотики, хранение оружия. Это подрывает до-
верие и веру людей в православие.

Некоторые священнослужители, к сожалению, считают,
что за вычитки у больных людей следует брать плату. Хочу
напомнить слова Иисуса Христа: «Больных исцеляйте, про-
каженных очищайте, мертвых воскрешайте, бесов изгоняй-
те; даром получили, даром давайте» (от Матфея 10.8). За это
брать деньги с больных людей – большой грех. «Разве не зна-
ете, что священнодействующие питаются от святилища? Что
служащие жертвеннику берут долю от жертвенника? Так и
Господь повелел проповедующим Евангелие жить от благо-
вествования» (1 к коринфянам 9.13–14).

Недавно ко мне обратился молодой мужчина. Я ему ска-
зал, что нужно обращаться не ко мне, а в церковь. Мне он от-
ветил так: «Вы знаете, нет у меня веры к нашим приходским



 
 
 

священникам. Грешат они много. А обратился я к Вам по
следующему вопросу. У меня начались проблемы со здоро-
вьем, неприятности на работе. Пришлось обратиться к баб-
ке, но она заломила такую цену, что я сразу же отказался и
приехал к Вам. Вы меня не помните, но два года назад моя
четырнадцатилетняя дочь попала в реанимацию и пролежа-
ла там семь дней. Тогда мне посоветовали обратиться к Вам.
Вы вылечили ее, не взяв за это никакой платы. Поэтому я и
приехал вновь к Вам».

Между прочим, до середины восемнадцатого столетия
для нерадивых священников и монахов существовал ради-
кальный метод воспитания. За различные нарушения цер-
ковного устава их пороли розгами. Для злостных нарушите-
лей существовали специальные тюрьмы, которые находились
при монастырях.

Не могу понять тех священников и монахов, которые со-
держат различные предприятия, магазины, кафе, рестораны.
Нельзя служить одновременно Богу и маммоне.

Особенно большим вредом является то, что среди мо-
нахов и священнослужителей есть гомосексуалисты. Чему
же могут научить людей священнослужители, которые сами
творят содомский грех?

Какими бы благими намерениями ни руководствовались
церковные деятели, ни в коем случае им нельзя участвовать
в политических партиях и движениях. Борьба за политиче-
скую власть – отход от прямой работы – быть посредником



 
 
 

между Господом и человеком. В политической борьбе свя-
щеннослужителей поддерживают некоторые политики. Гос-
подь воздаст по заслугам и одним, и другим.

К сожалению, в православных храмах установлены такие
расценки за обряд венчания, крестин или погребения, что у
людей нет денег, чтобы их оплатить.

В настоящее время пастыри не видят и не чувствуют сво-
их прихожан с их проблемами и заботами, зато сектанты тут
как тут, и принимают всех в свои объятия.

Никакой иноверец и сектант не приносит столько вре-
да православной церкви, сколько приносят равнодушные и
холодные священники. Лжепастырство – самая большая и
страшная рана на теле православия.

Еще при Петре I многие видные церковные иерархи под-
нимали вопрос о том, что нельзя должности и звания поку-
пать за взятки. В настоящее время взяточничество в церкви
приняло невиданные размеры.

Порченые больные приходят в церковь за помощью. Во
время службы они начинают кричать, падать. Как правило,
таких людей гонят из церкви, мотивируя тем, что они меша-
ют проводить службы. Люди хотят приобщиться к Богу, а та-
кие действия напрочь отбивают у них все желания.

Стыдливое замалчивание всего вышесказанного прино-
сит только вред Церкви.

Но еще к более тяжелым последствиям может привести
начавшийся раскол в православии.



 
 
 

Хочу напомнить слова святителя Иоанна Златоуста о том,
что «никакой грех Бога так не раздражает, как раскол: хотя
бы бесчисленные добрые дела раскольники сделали, но ни-
чего они им не принесут. Не меньшие козни раскольники
воспримут, чем те, кто Тело Христово рассекли, т. е. кото-
рые его распяли».

А вот апостол Павел по поводу раскола в церкви говорил:
«Умоляю вас, братия, остерегайтесь производящих разделе-
ния и соблазны, вопреки учению, которому вы научились,
и уклоняйтесь от них. Ибо такие люди служат не Господу
нашему Иисусу Христу, а своему чреву, и ласкательством
и красноречием обольщают сердца простодушных» (1 посл.
к римлянам 16.17–18).

Сейчас, как никогда ранее, идет духовная брань правосла-
вия с другими, чуждыми нам религиями и сотнями различ-
ных сект. Православная церковь очень стеснена как от вра-
гов внешних, так и от внутренних раскольников, которые, по
словам Иоанна Богослова, «вышли от нас, но не были наши».
Многие, хотя и находятся внутри церкви, коварно имеющие
вид благочестия, силы же его отрекшиеся» (второе послание
к Тимофею св. ап. Павла 3.5).

Самым страшным духовным дурманом на сегодняшний
день являются различные секты. Действуют они очень энер-
гично и напористо. Проводят свою работу и вербуют людей
на улицах, вокзалах, в транспорте, по месту жительства. Осо-
бенно страшным является то, что сектанты открыто прово-



 
 
 

дят свою работу в вузах и других учебных заведениях. Их
расчеты очень точны. Будущее принадлежит молодежи, а ес-
ли они сейчас завоюют их умы и сердца – значит, будущее
будет за ними. Это означает полный крах нашего будущего.
Почему же сектам в нашем обществе дана зеленая улица?
Почему на них работают телевидение, радио, пресса? Ответ
прост – у них есть защитники в высших эшелонах власти. В
настоящее время сект демонического и деструктивного на-
правления существует несколько сотен. Но у всех у них один
руководящий и направляющий центр – руководство нечи-
стой цивилизации. Это направление работы – одно из самых
важных для нечисти.

Вот краткий список тех сект, которые сеют зло: «Россий-
ская церковь сатаны», «Черный ангел», «Общество сатаны»,
«Церковь саентологии», «Синий лотос», «Южный крест»,
«Зеленый орден», «Центр «Юнивер»», «Черный дракон»,
«Крысятницы», «Группа культа «Вуду», «Черное братство»,
«Братство «Мадра»», «Церковь Нави». Все вышеперечис-
ленные секты сатанинской направленности.

Деструктивные религиозные организации, ориентирован-
ные на Восток: «АУМ Синрике», «Бахаи», «Ананда Мар-
га», «Международное общество сознания Кришны», «Са-
хаджа-йога», «Трансцендентальная медитация», «Белый ло-
тос», «Центр Анада», «Восточный Дом», «Центр «Униве-
да»».

Деструктивные религиозные организации, ориентирую-



 
 
 

щиеся на Запад: «Свидетели Иеговы», «Богородичный
центр», «Церковь Христа», «Церковь Объединения», «Цер-
ковь Откровения», «Церковь Иисуса Христа Святых послед-
них дней».

Деструктивные религиозные группы: «Белое Братство»,
«Международный центр космического сознания», «Эколо-
гия сознания», «Новый Акрополь», «Церковь Адамитов»,
«Рэйки», «Энерсенс», «Внутренний круг» последователей
Порфирия Иванова, «Семья Детей Бога», «Церковь Послед-
него Завета», «Белая экология», «Орден Храма Солнца»,
«Школа Диворга», «Центр «Единение»», «Стрелы Урилы».

Нельзя не вспомнить в данной связи баптистов, пятиде-
сятников, адвентистов седьмого дня, мормонов и последова-
телей Николая и Елены Рерихов, которые довольно успешно
работают в сфере духовного оболванивания людей, а в ко-
нечном итоге – отрывают людей от православной веры, ли-
шая последних будущей вечной загробной жизни.

Но никакие секты не делают и не делали столько вреда для
православной веры, сколько сделали за время своего суще-
ствования франкмасоны. Что же это за таинственная орга-
низация, которая на устах у людей на протяжении последних
восьми столетий?

Общество франкмасонов, в переводе «вольные каменщи-
ки», берет свое начало от корпораций каменщиков, строите-
лей готических соборов и от ордена храмовников, тамплие-
ров. От первых будто бы унаследованы были традиции, тай-



 
 
 

но передаваемые из поколения в поколение от строителей
храма Соломонова, вместе с обрядами и внешними отличи-
ями (передники, циркули, молотки). Вторым приписывается
истинное богопознание, сохранившееся в тайне неприкосно-
венным со времен Соломона и усвоенное тамплиерами на
Востоке.

Первые упоминания о масонах относятся к 1118  году.
Тамплиеры втайне поклонялись идолу Бафомету, что в пере-
воде с греческого означает «крещение мудрости». На ранних
стадиях развития масонства их основной задачей являлась
дискредитация и борьба с христианством. На этом поприще
масонские организации значительно преуспели. Людям на-
вязывалась мысль, что быть масоном – это гуманно, быть ма-
соном – значит быть на уровне демократии, быть масоном –
значит быть порядочным и просвещенным. Масоны нашли
благодатную почву в Англии, Франции, Германии, Италии и
превратились в могущественную силу.

В 1801 г. идол – Бафомет был перевезен в г. Чарльстон
(США), расположенный на 33 градусе северной широты. И
этот выбор был не случаен, потому что масонство разделя-
ется на 33  степени. Соответственно и центр работы масо-
нов был перемещен в Америку. Но и в Европе масоны име-
ли очень прочные позиции. Признаком их силы была рево-
люция во Франции. Здесь масоны показали, что не только
воюют с христианством, но и могут подорвать устои любого
государства для достижения своих целей.



 
 
 

До 1782  года евреев не принимали в масонские ложи.
Когда же они получили доступ в них, то принесли с собой
древнееврейское учение о сотворении мира и тайное учение
«каббалу». Первый масонский устав напечатан под еврей-
ским заглавием. Высшие степени масонства носят еврейские
названия.

В начале ХХ века основной задачей масонов всего мира
было уничтожение Российской державы и полное уничтоже-
ние православия.

Русская православная церковь считала масонов сатани-
стами. Православные священники перед исповедью спраши-
вали у пришедших, не состоят ли они в масонских органи-
зациях. В наше время открыто пишут в прессе, что такой-то
общественный деятель был принят в масонскую ложу. Это
открытый вызов обществу.

Вот фрагмент из постановления одного из масонских кон-
грессов: «Недостаточно победить влияние духовенства и ли-
шить церковь авторитета… Необходимо разрушить самую
религию».

В масонские организации нельзя вступить по желанию.
Они сами вербуют нужных людей. Организаторами февраль-
ской и октябрьской революции в России также были масоны.

В настоящее время все крупнейшие финансовые органи-
зации мира контролируют масоны. Поэтому для них не со-
ставляет особого труда сменить любое правительство в лю-
бом государстве или поставить нужных им людей. Тайное



 
 
 

мировое правительство тоже состоит из одних масонов. Их
штаб-квартира находится в Нью-Йорке. Треугольник с гла-
зом дьявола заменяет у масонов крест. Половина масонов
всех уровней проживают в США, а это около 15 миллионов
человек.

До революции в России был популярен лозунг: «За веру,
царя и Отечество». Обратите внимание, что «вера» стояла
на первом месте. Вот из-за этой веры и начались смуты и
междоусобицы в стране. А организаторами всех этих волне-
ний были масоны. Я не идеализирую царскую власть. На зем-
ле вся власть от Бога. Цари были помазанниками Божиими,
но при этом каждый четвертый царь умер насильственной
смертью. Значит, много грешили.

Будет у нас сильная православная церковь, будет и силь-
ное государство. Ведь только православная вера может со-
единить народ в одно государство. Наше возрождение – это
православие. Очистятся у людей души – значит, будет здо-
ровым и тело.

Очень хочется, чтобы люди во всех скорбях и болезнях
ходили бы не к гадалкам, колдунам, экстрасенсам, а в пра-
вославную церковь за помощью к Богу.

Почему люди не идут к Спасителю? Да потому, что у них
нет веры. «Бог ли не защитит избранных своих, вопиющих
к Нему день и ночь, хотя и медлит защитить их? Сказываю
вам, что подаст им защиту вскоре. Но сын человеческий при-
шед найдет ли веру на земле» (от Луки 18.7–8).



 
 
 

Но гораздо страшнее раскола в православии, наличия
недобросовестных пастырей среди служителей Церкви – от-
рицание православной церковью существования ведьм и
колдунов, ибо ведьмы и колдуны – страшная реальность че-
ловеческого общества, потому что никто на земле не прино-
сит столько зла, сколько они. Это реальная угроза человече-
ской цивилизации.

В начале ХХ века о. Иоанн Кронштадтский говорил:
«Упорное неверие в бытие злых духов есть настоящее бесно-
вание, ибо идет наперекор истине, наперекор Божественно-
му откровению… Бесноватые были прежде, они есть и ныне;
только ныне, в новой благодати, бесы действуют скрытнее и
хитрее, чем в то старое время, когда сила и власть их над
людьми не были еще торжественно сокрушены, и им было
гораздо больше простора в мире. И теперь, впрочем, беше-
ных людей очень и очень много. Кому из нас неизвестен ны-
нешний род бесноватых или бешеных пьяниц…»

Отдельные священнослужители, которые действительно
верят в колдовство, боятся открыто выступить против офи-
циальной точки зрения церкви. Отрицая существование
ведьм и колдунов, современная церковь идет вразрез с Биб-
лией и церковными законами. Некоторые священнослужите-
ли обвиняют меня в колдовстве и говорят, что я колдун. Но
где же логика? Дело дошло до того, что отдельные священ-
нослужители сжигают мои книги. Такое в истории уже было.
Когда нет аргументов, на сцену выходит невежество.



 
 
 

Мне приходится много общаться со священниками и мо-
нахами, поэтому могу смело утверждать, что абсолютное
большинство из них практически ничего не знают о ведьмах,
колдунах и о нечистой силе. Теоретически они что-то слы-
шали или читали о чертях, бесах, демонах. Для них – сата-
на, дьявол, люцифер, велиар, бес, демон – это одно лицо. Но
Господь говорил о нечистой силе, как о роде. А род не может
быть в единственном числе. Тем более род нечистых имеет
разновидности. Нельзя сравнивать внешне беса или демона.
Они разительно отличаются друг от друга.

Священнослужителям, которые занимаются вычиткой
бесноватых людей, категорически запрещено вступать в раз-
говоры с нечистой силой. Чтобы хорошо бить противника,
надо знать его сильные и слабые стороны. Поэтому во время
лечения больных мне приходится вступать в контакт с нечи-
стью, много разговаривать с ней. Нечистые – бесы, демоны,
драконы – очень умные сущности. Их нельзя недооценивать,
но не стоит и переоценивать.

Основные черты их характера – злоба, жестокость, высо-
комерие, презрительное отношение ко всем, кто стоит ниже
их на иерархической лестнице, лживость и трусость. Они ге-
рои только тогда, когда не получают отпора.

Однажды священник меня спросил, не боюсь ли я, что при
лечении бес перебросится на меня. Я ему ответил, что бесов
загоняют в людей только по попущению Божьему. Если бы
люди не грешили, им бы никто ничего не смог сделать. Ведь



 
 
 

грех – это беззаконие. А за беззаконие идет наказание. По-
этому бес просто так не может переброситься с одного чело-
века на другого. Это не блоха, которая может перескочить с
одного животного на другое.

Как-то в монастыре монах спросил у меня, почему он не
может выгнать из человека беса в течение года. Ответ прост:
монах взялся не за свое дело. К тому же он мне рассказал,
что когда он занялся вычиткой бесноватых, у него начались
большие неприятности в монастыре. На мой взгляд, монах
очень сильно захотел славы. Во время лечения больных он
стал беседовать с нечистыми. Нечистые, увидев у него сла-
бину к славе, стали ему подыгрывать, говоря, что одного
из бесов за то, что у монаха начались большие неприятно-
сти, увенчали наградой в виде золотого рога. Все эти бред-
ни нечистых монах стал принимать за правду. Поэтому и по-
терпел поражение от нечистых. Нечистые – тонкие психоло-
ги. Увидев в характере человека изъян, они тут же начина-
ют над ним работать. Недаром в народе говорят о ком-то,
что он прошел огонь, воду, но не смог пройти медные трубы.
Ведь слава погубила очень много хороших людей. Слава –
это дым. Ветерок подул – и ничего не осталось.

Особенно интересно изучать психологию поведения
нечистых на границе между жизнью и смертью. Тут сама
жизнь показывает, кто есть кто. Как правило, у нечистых на-
чинается истерика, достойно они не могут умирать. Многие
из них, особенно окружение дьявола, стараются выговорить-



 
 
 

ся перед смертью. Например, сатана № 13 перед смертью мне
сказал: «Знаешь, ты никогда бы не смог убить меня, если
бы не приближался конец света». Этот разговор у нас был с
ним в 1992 году. Через шесть лет мне пришлось столкнуться
с демоном, хранителем рукописи книги «Трибли», которую
написал дьявол. В ней есть секретный раздел, который на-
зывается «О конце света». С ним знакомятся только самые
приближенные к дьяволу лица, круг которых очень ограни-
чен. Так вот, по дьявольской книге «Трибли», конец света
будет в 2003 году. Другая группа высокопоставленных нечи-
стых считает, что кончина света произойдет в 2049 году, в
год тысячелетия раскола христианства на православие и ка-
толицизм. Это точка зрения нечисти на этот вопрос. А вот
когда действительно придет Господь, никто не знает. Это ве-
домо только Ему Самому.

От нескольких высокопоставленных нечистых прошла ин-
формация о том, что на земле уже родился антихрист. Мать
у него еврейка. Как-то раз один из сыновей дьявола мне ска-
зал: «Ты знаешь, что антихрист родился 29 февраля, а вот в
каком году, никто тебе не скажет. Единственное скажу, что
год был високосным». Далее он мне сказал: «Для того, чтобы
в современном мире антихрист обладал реальной властью,
мы будем его двигать через структуры НАТО».

Один из демонов при маршальских погонах сказал: «На
земле единственная сила, которая борется с нами, – право-
славие. Поэтому весь удар мы направили на него. За годы



 
 
 

советской власти нам так и не удалось уничтожить правосла-
вие. Поэтому Советский Союз пал. Мы его создали, мы его
и уничтожили. В настоящее время православие мы решили
уничтожить с помощью ислама. Посмотрите на современную
расстановку сил. В Поволжье – ислам, в Средней Азии – ис-
лам, на Кавказе – ислам, в Крыму возрождается ислам. Мы
потихоньку берем вас в кольцо, чтобы впоследствии просто
задушить православие».

Нынешние беды православной церкви в большой степени
порождены огромными потерями, которые понесла церковь
за годы революции, гражданской войны – за весь советский
период нашей истории. Давайте вспомним, как это было.

После окончания гражданской войны в России главными
внутренними врагами стали священнослужители. В 1921 го-
ду Политбюро приняло решение применять к священни-
кам высшую меру наказания как к государственным пре-
ступникам. Ф. Э. Дзержинский писал: «Церковную политику
должна вести ВЧК, а не кто-либо другой. Официальные или
неофициальные сношения партии с попами недопустимы.
Наши ставки на коммунизм, а не религию. Лавировать мо-
жет ВЧК для единственной цели – разложения попов». Че-
кисты стали вербовать осведомителей среди священнослу-
жителей, параллельно внедряя своих людей в среду священ-
ников. Сколько же чекистов разлагало изнутри православие,
никто уже не сможет ответить. Люди приходили в церковь
исповедовать свои грехи, а священники в погонах их доку-



 
 
 

ментировали и направляли своему руководству. Это было в
порядке вещей. Даже в начале 90-х годов среди митрополи-
тов был человек, имеющий звание генерал-полковника гос-
безопасности.

Огромный вред в деле оболванивания людей принес ате-
изм – официальная религия социализма. Ведь для того, что-
бы убить душу народа, карающий меч в первую очередь был
занесен над головами православных священнослужителей.
Только на 1918 год приходится 3 000 расстрелов православ-
ных священнослужителей. В 1937 году было репрессировано
136 900 представителей православного духовенства, из них
расстреляно 85 300 человек. Всего за годы советской власти
было расстреляно свыше 200 000 священнослужителей.

А вот как В. И. Ленин приказывал бороться с религиоз-
ными убеждениями людей: «…надо поставить на ноги все
ЧК, чтобы расстреливать не явившихся на работу из-за «Ни-
колы» (19 декабря – день Святителя Николая Чудотворца).

В борьбе с православием большевики использовали сек-
тантов различного направления. К концу 20-х годов их на-
считывалось около 18 миллионов человек.

Чтобы православные христиане не праздновали Пасху,
большевики запрещали накануне Пасхи продажу молочных
продуктов и яиц. Многие помнят, как перед Пасхой обяза-
тельно проводили субботники, а на Пасху – коммунистиче-
ские воскресники. Детей запрещали крестить в церкви, а за
нарушение – строго карали.



 
 
 

Осенью 1930  года в Москве и других крупных городах
был запрещен колокольный звон, в течение нескольких лет
было снято порядка 400 000 колоколов. Церковные прихо-
ды и монастыри закрывались. К концу 30-х годов в Украине
осталось 3 % из числа бывших приходов. К примеру, в Киев-
ской епархии осталось два прихода с тремя священниками,
тогда как до революции епархия насчитывала 1710 церквей и
23 монастыря. По всей России сохранилось только 100 хра-
мов.
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